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der Abgeordneten Haller, Dr. Dfner 
an den Bundesminister für Justiz 

ANFRAGE 

betreffend Anteil der Drogenkonsumenten an den Tätern von Verkehrsdelikten 

Die Anfragesteller wurden durch einen Medienbericht darüber informiert, daß nach Unter
suchungen des Münchner Instituts für Rechtsmedizin 20 % der an Verkehrsunfällen beteiligten 
Personen unter Drogeneinfluß (insbesondere Cannabis) stehen. Sie richten daher an den Herrn 
Bundesminister für Justiz die nachstehende 

Anfrage: 

1. Gibt es im Bundesministerium für Justiz Zahlenmaterial darüber, wie hoch der Prozent
satz von Drogenkonsumenten unter den Tätern von Verkehrsdelikten ist? 

2. Wenn nein. werden Sie eine Erhebung in dieser Richtung einleiten, um angesichts der 
erschreckenden Zahlen aus München Vergleichswerte für Österreich zur Verfügung 
zu stellen? 

3. Wenn nein, schätzen Sie den Anteil ähnlich hoch ein, wie er vom Münchner Institut 
für Rechtsmedizin ermittelt wurde und womit begründen Sie Ihre Schätzung? 

~J:i.en, den 15. Jlüi 1993 
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